

Treilles

Une très belle fête avec MusiCorbières



Derniers réglages du concert élèves professeurs.

Dimanche 17 avril, MusiCorbières a organisé la fête de son école de musique. Initialement prévue en décembre puis en février, la fête a été finalement reportée à ce dimanche de Pâques. C'était un excellent choix car ce fut une très belle journée. Un soleil radieux, il faisait bon place de la Fontaine, un très bon repas et avec, pour terminer, une très bonne prestation de toutes

les disciplines de l'école. Vers 15 heures, le coup d'envoi fut donné. Tous les élèves disponibles étaient présents et le public a pu apprécier leur travail, que ce soit en individuel ou en collectif, avec leur instrument ou instrument voix au piano, guitare... ou en chorale. Cette chorale est une nouvelle option et se situe sur Roquefort-des-Corbières pour le moment. Il est



Il y avait du monde sur la place de la Fontaine.

composé pour sa première année de 5 élèves, et tous espèrent que le nombre de choristes augmentera l'an prochain. La professeur de chant et tous les professeurs sont des musiciens connus dans la région. Sans transition, certains élèves ont eu la joie d'accompagner sur scène leur professeur, clôturant cette belle journée par leur représentation. Durant toute

l'après-midi, boissons fraîches et crêpes étaient disponibles à la buvette.

Une nouveauté cette année, MusiCorbières lance des modèles de tee-shirts avec le logo de l'association.

> Pour tout renseignement, vous pouvez les joindre au 07 67 52 35 86 ou sur internet <http://www.musicorbieres.fr/>.